



Sa Sainteté le Patriarche Cyrille ouvre la conférence théologique internationale « Les sciences bibliques contemporaines et la Tradition de l'Église »

Le 26 novembre 2013, une nouvelle conférence théologique organisée par la Commission synodale biblique et théologique sur « les sciences bibliques contemporaines et la Tradition de l'Église » a commencé ses travaux à la salle de conférences de l'hôtel « Danilovsky ». D'éminents spécialistes en sciences bibliques russes et étrangers prennent part au forum.

La première séance a été ouverte par Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie. Le Primat de l'Église russe a prononcé un discours d'accueil.

Le présidium se compose du métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, président de la Commission synodale biblique et théologique et recteur de l'Institut des Hautes Études Saints-Cyrille-et-Méthode, du métropolite Antoine de Borispol, chancelier de l'Église orthodoxe ukrainienne et recteur des écoles de théologie de Kiev, de l'archevêque Vincenzo Palia, président du Conseil pontifical de la famille, d'E. Pivovar, recteur de l'Université russe des sciences humaines.

Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a annoncé le programme des séances. Au premier jour de la conférence, durant la séance plénière, le métropolite Antoine de Borispol a également prononcé un exposé sur le thème « les traductions des Saintes Écritures en ukrainien : histoire et actualité ».

Les participants ont pu également entendre l'exposé de l'archevêque Vincenzo Palia, président du Conseil pontifical pour la famille et président de la Fédération catholique biblique internationale sur « les traductions de la Bible dans la vie de l'Église catholique ».

La conférence a pour objectif de mener une importante réflexion sur plusieurs thèmes portés à l'ordre du jour de la Conférence interconciliaire : « Réflexion théologique sur la création du monde et de l'homme », « L'Église et les traductions des livres bibliques existantes », « L'édition de matériaux facilitant la compréhension des textes de l'Écriture Sainte utilisés dans l'office divin ».

Des thèmes traditionnels pour les sciences bibliques russes, comme l'exégèse patristique de la Sainte Écriture, la Bible dans la liturgie orthodoxe, seront étudiés durant la conférence. Parmi les principaux

thèmes de la conférence figure la question de la réception ecclésiale des progrès des sciences bibliques modernes. Plusieurs séances seront consacrées aux études historico-philologiques de la Bible, ainsi qu'à l'archéologie biblique contemporaine.

La conférence « Les sciences bibliques contemporaines et la Tradition de l'Église » se poursuivra jusqu'au 28 novembre.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/51997/>